

La présidente du Brésil salue la présence de médecins cubains dans son pays



Brasilia, 29 juillet, (RHC)- La présidente du Brésil, Dilma Roussef a salué la présence de 11 000 médecins cubains qui travaillent dans des zones marginales et périphériques de ce pays dans le cadre du programme « Más médicos » (Plus de médecins).

Au cours d'une rencontre avec des médias nationaux, la présidente brésilienne a mis l'accent sur les relations étroites de coopération entre Cuba et le Brésil et sur la décision de son gouvernement d'investir dans la formation de professionnels de la santé pour satisfaire les demandes dans ce domaine.

Dilma Roussef a également critiqué la position du candidat de l'opposition à la présidence, Aécio Neves, qui s'est prononcé publiquement pour réformer le programme « Plus de médecins » au cas où il remporterait les élections prévues en octobre prochain.

La présidente brésilienne a également condamné le blocus injuste des États-Unis contre Cuba et elle a réaffirmé la solidarité de tous les pays de la région avec la Révolution Cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/29708-la-presidente-du-bresil-salue-la-presence-de-medecins-cubains-dans-son-pays>



Radio Habana Cuba